

発行所 広島県自治体労働組合総連合

〒730-0051 広島市中区大手町4丁目2-27中央レジデンス405号

TEL 082-243-9240/E-mail hjrouren@urban.ne.jp

FAX 082-243-9241/ホームページ http://urban.ne.jp/home/hjrouren/

編集・発行 広島自治労連教育宣伝部

定価 1部10円 組合員の購読料は組合費に含まれています



第42回保育まつり開催!!

あそんで、たべて...
楽しいコーナーが盛りだくさん!

保育園支部では、スライム、牛乳パック人形、しゃぼん玉、びゆんびゆんゴマのコーナーを担当しました。また、保育園調理員による手作りドーナツや、児総センター支部によるボールプールのコーナーもありました。その他にも、防災

5月18日、第42回保育まつりが尾長小学校で開催されました。「あそんで、たべてともだちつくろう」を合言葉に、遊びの文化を継承していく参加者みんなで作っていくまつりです。公立・私立保育園を中心とした実行委員が業務後に会議を行い、遊びに来た子どもたちや保護者に、一日たっぷり楽しんでもらえるように運営を行っていきました。今年度は800名の参加で、会場や校庭は大賑わいでした。

オープニングでは絵本「きんぎょがにげた」の主人公きんぎょが登場し、各コーナーの遊びの紹介をしました。「どこどこきんぎょ みいつけた!」きみは なんびきみつけられるかな!?と会場内に隠れているきんぎょを探しながら、それぞれの遊びのコーナーで楽しんでいました。

コーナーや広告で作るコマ、どろんこなどたくさんあるコーナーがありました。今回は環境局支部によるゴミ分別の紙芝居もあり、親子で一緒に学ぶこともできたまつりとなりました。

子どもたちがいきいきと、そして主体的にあそびを楽しめることができれば、これからも続けていきます。

子どもたちがいきいきと、そして主体的にあそびを楽しめることができれば、これからも続けていきます。

第21回自治体・公共職場にはたらく女性の学習交流会『似島で戦争の「加害」と「被害」を学ぶ』が6月1日(日)に開催されました。当日は天候にもめぐまれ、広島自治労連30人・全教広島13人が参加しました。

出発前、宇品港でのオリエンテーションでは、ガイドの井村さんから軍都「広島」としての「加害」の側面と被爆した「ヒロシマ」としての「被害」の側面について解説がありました。

午後からは、全教広島元執行委員長の高橋信雄さんのお話の後、感想交流。高橋さんのお話では、日本被団協の田中照巳さんの演説から、原爆被害についての国の責任や非人道的な核兵器の廃絶の重要性を学びました。

新鮮力② 今年のNEW FACEを紹介

何事も楽しんで頑張りたい
広島市職員労働組合/保育士

小さい頃から保育士に憧れがあり、子どもたちからパワーをもらって色々なことを学べると思い、この仕事を選びました。昨年他県から引越してきて、6年ぶりの広島です。趣味は音楽や料理、スポーツ観戦など、何事も自分なりに楽しさを感じながら頑張りたいです!

健康で元気に頑張る
広島市社会福祉事業団労組/保育士

人の役に立ちたいと思い、この仕事を選びました。趣味は映画鑑賞、読書、音楽など様々です。組合には十分にさせていただいており、大変感謝しています。これからの一年は、健康に過ごすことを大事にしたいです。歳を重ねていますが、元気に頑張ります!



動物園内のツアーと共に、一般公開されていないオオサンショウウオのバックヤードの見学も実現しました。



動物園のツアーでは案内役として、オオサンショウウオのバックヤードへ。特別天然記念物である、オオサンショウウオが飼育されている様子を見ながら、その生態を知るこ

★新企画開催! マルミミゾウとオオサンショウウオの世界へ

6月1日(日)「マルミミゾウに会いに行こう」と称して新企画を開催し、組合員36名、未加入者2名、組合員の家族29名、総勢67名の参加で大盛況のツアーとなりました。

動物園内のツアーと共に、一般公開されていないオオサンショウウオのバックヤードの見学も実現しました。

動物園のツアーでは案内役として、オオサンショウウオのバックヤードへ。特別天然記念物である、オオサンショウウオが飼育されている様子を見ながら、その生態を知るこ

選挙で良くしよう
私たちの地域と職場

7月は
参院選

“投票に行こう”

自治労連は、「住民の繁栄こそ公務員共の労働者の幸せ」を組合活動の軸とし、自分たちの仕事が見直しているかどうか、その大前提は「平和である」と。その点でも幅

広い団体との平和活動を重視しています。憲法を守り、平和を守る、まさに、憲法通りの社会の実現をめざし取り組んでいます。

あつても、核兵器禁止条約への署名、批准には背を向け続けています。増税が福祉に充当されず、また、男性正規賃金の半分強で働かされる女性非正規労働者の生活苦は深刻です。

さまざまな市民、高齢者への対応、施設利用者やその家族との関わり、子どもたちの成長に携わること等、公務員の仕事は住民の暮らしや命に一番近いところにあるからこそ、無くなつていけない仕事、働きたいのがある仕事だと励まされます。

憲法通りの社会にしたい

公務員の仕事と政治は密接

公務員の仕事は住民に一番近い仕事

公務員職場で働くみなさん

今年7月には参議院選挙が行われます。公務員の仕事は法律や条例に従わざるを得ないことが多々あり、その点では政治と密接につながっています。

今こそ公務員の仕事と政治をつなげて考える時ではないでしょうか。広島自治労連の連続学習会「聞いて、私たちがの仕事」では、公務員共の仲間から仕事の話

を聞いています。開館時間を8時半からの22時までの

課題解決型図書館として、ビジネス支援などのサービスやレファレンス業務（利用者の要望に対し、必要資料や情報を提供する）でサポートすることも重要な仕事です。人々に寄り添い、本の提供をされている貴重な学びの場を有効的に利用していかねば、と感じました。

広島自治労連連続学習会 「聞いて 知って 私たちの仕事」開催！ 第9回 ♪「生涯学習の場」を通じて豊かな人生を

連続学習会「聞いて知って 私たちの仕事」第9回目が、5月15日（木）19時かオンライン併用で開催し、会場とオンラインから31名が参加しました。まず、広島市ひと・まちネットワーク職員 労働組合副執行委員長 廣目千恵美さんが、公民館の仕事について話されました。公民館は、様々な学びを通じて、人づくり・つながりづくりを行うことで地域の課題の解決に貢献しています。そして、広島市には各中学校区に1館以上あり、開館時間は8時半からの22時までの



廣目千恵美さん

開館時間を交代しながら勤務しています。施設管理のための点検も職員の方がしています。利用者や地域の方には「公民館だより」を作成、発行し情報共有化、連携を図っています。質疑応答では、社会教育士の資格を取得するための研修についての話しも聞くことができました。



鈴木洋美さん

被爆80年 ひとり1つ★ 平和の行動に参加しよう

広島自治労連は、住民が幸せに暮らし続ける大前提は「平和」であることと位置づけ、今年は特にさまざまな取り組みへの参加を呼びかけています。みなさん、どれか1つでもOkです。参加して、核兵器廃絶への歩みを前進させましょう

オンライン併用「被爆80年に学び、私たちにできること」
6月25日(水)10時～11時:広島市労連室
同日18時30分～19時30分:広島自治労連会議室
ミーティングID:817 6620 0030 パスコード:907135
★午前、夕方共通コードです

●原水爆禁止世界大会の歩み、核兵器禁止へ動く世界情勢等を学び、意見交流します。

■第40回網の目平和行進
6月27日(金)広島市内4か所から平和公園まで行進
①東コース:稲荷橋西詰・18時集合
②中コース:池田銅像前・17時50分集合
③南コース:千田スポーツ会館・18時集合
④西コース:旧福島生協病院跡地前・18時集合

■国民平和行進・長崎コース
7月5日(土)9時30分平和公園噴水前～西区役所～庚午中1丁目～新井口12時15分着予定、1日目解散
7月6日(日)9時30分佐伯区役所発～佐方川公園～廿日市市役所12時到着予定、2日目解散
7月7日(月)13時30分大竹市役所発～大竹栄橋15時到着予定、山口県へ引継ぎ

18時40分
から
平和公園噴水
全体集合
まで

第18回地方自治研究全国集会in広島
来月10月3日(土)4日(日)広島市内で開催する「第18回地方自治研究全国集会(以下、全国自治研)」の成功に向けて、5月11日(日)第1回現地実行委員会(以下、現地実委)を開催し、33名が参加しました。

現地実委は広島自治労連組合員と広島市の住民団体で構成しており、第1回目は地方自治研究全国集会の成功をめざして「つながりあおう・つながりあおう」をテーマに、集

～第18回地方自治研究全国集会in広島成功へ～ 「ニュースタイトル」「イメージキャラクター」募集中!

思いついたアイデアは、広島自治労連へメールかQRコードで送ってください。 email hjrouren@urban.ne.jp
●6月末までにお寄せ願います。お待ちしております!!
●最優秀賞は「お米券5000円」、特別賞「フリーズドライお味噌汁2000円相当」を各部門・各1名ずつに!



あなたのアイデアをお寄せください!

住民とともに、公共を取りもどす